やなぎっ子だより

校長通信

やる気を出す・なかまを大切にする・元気な子 令和4年11.10発行 文責 杉田美恵





実りの秋

早いもので、もう 11 月となりました。「実りの秋」です。本校でも、実りある活動を推進すべく、過日行われた運動会をはじめ、遠足や学年での行事や

体験活動を行ったり、外部講師によるさまざまな出前授業を計画したりしています。











芋ほり

この「実りの秋」に子どもたちがより一層 成長できますよう、保護者や地域の皆様と 連携しながら、本校のさらなる活性化を図 っていきたいと思います。

どうぞ、ご支援をよろしくお願いします。

11月5日(土)運動会

二学期が始まってもコロナウィルス感染症 がおさまらず、ぎりぎりまで予定通り開催でき るのか心配しましたが、無事、運動会が開催で きたことに安堵しています。しかしながら、子 どもの成長の一過程をご家族皆さん全員にご 覧いただけなかったことが大変心苦しかった です。今年はどの学年も少ない練習時間ではあ りましたが素敵な演技を見せてくれました。特 に6年生は自分たちで考え、演技を作り上げて くれました。6年生の団結力に改めて驚かされ れました。ご来場の皆様には、子どもたちの懸 命な姿に応援の意を込めて大きな拍手をおく っていただき、感染拡大防止にご理解ご協力い ただいたことに厚く感謝申し上げます。また開 催にあたり早朝よりPTA役員の皆様方にご 支援いただき、本当にありがとうございまし た。運動会の写真はホームページをご覧くださ 11

南中学校職場体験実施



南中から3名の本校卒業生が職場体験に来てくれています。朝早くから校門前で元気よく挨拶をして小学生を迎えることから始まり、休み時間も児童と一緒に遊んだり、お話をしたり等、低学年の子どもたちに引っ張りだこです。給食準備のお手伝い、環境整備、就学時健康診断や研究大会の準備等いろいろな体験をしてもらっています。「学校の先生がどんな仕事をしているか知りたかった」という卒業生たちの疑問に少しは答えられたかな?